

# CHÂTEAU-SALINS

## Une charte signée et une clé remise



**Les élus ont reçu la clé symbolisant leur engagement dans la préservation du patrimoine local.** Photo DR

Sous l'impulsion de Monique Martin, adjointe en charge du patrimoine de la commune, une clé symbolique a été remise au maire de la commune au moment de l'inauguration de l'exposition *Château-Salins dans tous ses états*, qui s'est tenue dernièrement dans le cadre de l'ancien tribunal.

Cette clé marque la volonté de s'ouvrir sur la culture en général et le patrimoine légué par nos prédécesseurs. Dans la foulée, une charte du patrimoine a ensuite été signée, d'une part par les élus présents, le maire Gaétan Bénimeddourène, les conseillers départementaux du Saulnois Jeannine Berviller et Fernand Lor-

mant, le sénateur-maire de Woippy François Grosdidier ; et d'autre part par des représentants d'associations actifs dans ce domaine, Roger Richard, président des Amis du Saulnois et de son patrimoine, et son compère Julien Champlon, ancien président de l'association Patrimoine et histoire de l'arrondissement de Château-Salins, devenue par la suite Histoire et patrimoine du Saulnois. Une association actuellement présidée par Yves Dehlinger.

Cette charte engage les signataires à protéger et à mettre en valeur les derniers témoins de l'histoire locale, afin de les transmettre aux générations suivantes.